

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

幼小中つながる通信 vol.99

発行：令和4年6月29日 袋井市教育委員会

幼小がつながり「学びに向かう力」を育てる

～袋井北小・若草こども園・若葉こども園が研修会開催～



【ものとかかわりながら、思考力の芽生えをねらった保育実践】

一貫教育の取組

学びの原点は幼児教育

6月24日には、袋井北小学校の教員が、校区内にある若葉こども園と若草こども園を訪問し、保育参観と園の職員を交えた協議を行いました。

園では遊びや活動を通して、興味や関心をもてることを増やしていきます。その中で、友達の考えを聞き入れたり、自分の考えを伝えたりすることができるようになっていき、その積み重ねが「学びに向かう力」につながっていくのです。小学校教員は幼児期に培った力を理解し、指導を引き継ぐことで、子どもが戸惑うことなく、意欲的に小学校生活を送れるようになります。今回の研修は、小学校教育をどのように進めていくべきか理解する機会となりました。



※WEBサイト「ふくろい教育ドットコム」のURLならびにQRコードはコチラ

<https://fukuroi-kyouiku.com>

「幼小中つながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。

袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221

